



À Cholet, une course à travers les entreprises

Le 10 juin, ce sera la première édition. Le directeur de Leroy Merlin Cholet (*photo*) organise une course à travers les entreprises du Cormier. L'ensemble des recettes sera versé à l'association Après l'envol. Cette dernière aide les personnes guéries d'un cancer à se reconstruire.

Page Cholet



Ils courent à travers les entreprises du Cormier

Le directeur de Leroy Merlin organise une course à travers les entreprises du Cormier.

L'ensemble des recettes sera versé à l'association Après l'envol.

C'est l'histoire d'une rencontre entre un directeur de magasin fan de course à pied et l'association Après l'envol (*lire ci-dessous*). « Le premier contact date d'il y a environ deux ans, raconte le responsable de Leroy Merlin, Mickaël Brunet. L'association m'avait sollicitée pour installer un petit stand dans le hall afin de se faire connaître. » Sensible à la cause défendue (1), le directeur se demande comment il pourrait faire pour soutenir Après l'envol.

Vient l'idée d'une course à pied en relais, à travers des entreprises du Cormier. « Une zone que le public connaît mal, car il n'a pas l'occasion d'y venir. Depuis cinq ans, je cours Tout Angers bouge, qui propose une multitude d'épreuves à travers des lieux habituellement fermés, confie Mickaël Brunet. Je me suis dit qu'on pourrait s'en inspirer. »

« Un brumisateuseur géant »

À la rentrée de septembre, le directeur de Leroy Merlin lance son projet, prospecte auprès de ses confrères. Semaine après semaine, le parcours s'établit au fil des entreprises intéressées.

Aujourd'hui, il est définitif. Les coureurs s'élanceront du parking du magasin de bricolage, avant de le traverser, de découvrir les réserves et la cour des matériaux, puis de prendre la direction de Pro Lavage poids lourds : « Les relayeurs passeront notamment entre les rouleaux de lavage en fonctionnement, sourit Mickaël Brunet. Ça fera un peu comme un brumisateuseur géant. »

Après ce léger rafraîchissement, les coureurs découvriront Bodet Software (logiciel de « gestion du temps »), la CAIB (menuiserie bois et aluminium), les 56 000 m² de Carrefour Supply Chain, l'Établissement et services d'aide par le travail (Esat) Arc en Ciel, avant de revenir vers Leroy Merlin et de passer le relais au suivant.

Pour la bonne cause

« Nous organisons cette course un dimanche matin, car beaucoup de gens courent ce jour-là. Alors autant le faire pour la bonne cause », poursuit le directeur. Qui tient à faire



Mickaël Brunet, directeur de Leroy Merlin, organise dimanche 10 juin un relais de trois fois 6,5 kilomètres au profit de l'association Après l'envol.

savoir que l'épreuve est complètement « officielle et déclarée auprès de la Fédération française d'athlétisme. Chaque participant aura un dossard et une puce pour établir son classement ».

Un village départ et arrivée sera organisé sur le parking de Leroy Merlin, avec évidemment un stand de l'asso-

ciation Après l'envol, à laquelle sera remis un chèque de l'ensemble des recettes de la journée.

Vincent COTINAT.

Dimanche 10 juin, départ à 9 h 30 du parking Leroy Merlin, boulevard Jacques-Cassini, relais de trois fois

6,5 kilomètres dans la zone du Cormier. Inscriptions : 10 €, sur www.njuko.net/courirapresl'envol. Attention certificat médical obligatoire.

(1) L'association vise à aider les personnes guéries ou en rémission d'un cancer à se reconstruire physiquement et psychologiquement.

Après l'envol : « Une petite famille »

« C'est vrai, nous avons eu un bon contact avec Leroy Merlin à la suite d'Octobre Rose (1), raconte Betty Delecourt, d'Après l'envol. Mickaël Brunet était vraiment très sensible à la cause. » L'association, créée en décembre 2011, se définit comme « un lieu d'accueil pour les personnes concernées par un cancer. »

« Souvent, après les traitements, les malades se retrouvent un peu seuls, témoigne Betty Delecourt. Certains se sentent un peu abandonnés, parfois jusqu'à la dépres-

sion. »

À raison de 30 € par an, Après l'envol propose plusieurs ateliers animés par des professionnels : marche, aromathérapie, gym douce, lecture, sophrologie... Et bientôt qi gong, en avril. « C'est une transition, une manière de reprendre une vie sociale. Nos adhérents – une cinquantaine environ – disent que nous sommes une petite famille. »

Les recettes de l'épreuve organisée le 10 juin (*lire ci-dessus*) pourraient notamment servir à mettre en place des ateliers cuisine, très demandés.

Par ailleurs, Après l'envol organise, samedi 24 mars, à partir de 9 h 30 au parc de Moine, une course et une marche dans le cadre de Mars bleu, opération de sensibilisation au dépistage du cancer colorectal.

Renseignements : <http://www.apresl'envol.fr/> ou 02 41 63 47 03 ou contact@apresl'envol.fr

(1) Octobre rose est une campagne d'information sur le cancer du sein, qui se déroule... en octobre.